

NEWS HEADLINES

- WSBP kaji akuisisi perusahaan baja
- INTP rambah segmen ritel semen
- TINS keluarkan biaya eksplorasi Rp37,96 miliar pada Maret 2018
- PGAS alirkan gas ke PT Hiruta Kogyo Indonesia
- Anak usaha KGI eksplorasi di area Sub Blok Handil Bakti
- PKPK targetkan kontrak Rp100 miliar
- Kabel optik Papua putus, Telkomsel aktifkan jaringan cadangan
- BMRI rilis kartu Mandiri Debet GPN 3 juta unit di 2018
- BBKP siapkan 7 strategi bisnis di 2018 untuk pacu kinerja
- Laba bersih BBKP naik 9,53% YoY pada kuartal I-2018
- Laba CSAP 2017FY naik 25% YoY, ependapatan naik 21%
- CSAP targetkan penjualan tahun2 018 naik 14% YoY
- CSAP siapkan capex tahun 2018 sebesar Rp 400 miliar
- GIAA siapkan 14 pesawat untuk penerbangan haji tahun 2018
- LEAD bidik kenaikan EBITDA 14,2% tahun ini
- Pendapatan SMDR 2017FY naik 5,98% YoY
- Asuransi Tugu Pratama Indonesia akan melakukan IPO
- Steadfast Marine siap lepas 35% saham via IPO
- Badan usaha niaga BBM harus minta persetujuan pemerintah
- Kemen ESDM revisi aturan margin batas bawah harga BBM

JAKARTA COMPOSITE INDEX CHART



Support Level	6201/6156/6133
Resistance Level	6269/6291/6337
Major Trend	Up
Minor Trend	Down

JAKARTA INDICES STATISTICS

	CLOSE	CHANGE	VOLUME (Mn)	VALUE (Rp Bn)
IHSG	6246.131	+71.079	12,500.535	7,254.151
LQ-45	1021.899	+14.311	4,092.847	3,781.861

MARKET REVIEW

Bursa saham Asia dan Eropa rebound pada Senin (9/4) karena ekspektasi dicapainya kesepakatan atas perang dagang antara Amerika Serikat (AS) dan Cina. Pada Minggu (8/4) Presiden Donald Trump memperkirakan Cina akan menurunkan hambatan perdagangan. Pernyataan Gubernur The Fed, Jerome Powell, turut andil meredakan kekhawatiran pasar. Powell cenderung menentang perang tarif yang bisa mempengaruhi inflasi. Namun masih terlalu dini mengatakan jika efek dari kemungkinan perang dagang AS-Cina akan mempengaruhi prospek ekonomi. Di sisi lain European Central Bank (ECB) menyatakan perang dagang akan berdampak merusak bagi seluruh dunia termasuk AS. Dampak lain perang dagang adalah akan membuat produksi perekonomian dunia bisa turun setidaknya 1% dalam setahun. Selain itu data lapangan kerja baru AS bulan Maret 2018 rendah. Hal itu menurunkan kekhawatiran kenaikan Fed Fund Rate secara agresif.

Bursa saham Hong Kong melonjak kemarin, Hangseng menguat 1,289%. Sedang bursa Cina menguat tipis karena cadangan devisa Cina pada Maret naik tipis USD 9 miliar menjadi USD 3,143 triliun akibat berlanjutnya depresiasi USD dan memanasnya perang dagang AS-Cina mendorong ekspektasi Yuan akan lebih kuat. Bursa Jepang menguat karena Yen melemah terhadap USD menyusul isyarat Trump tentang kesepakatan perdagangan. Kenaikan itu mengabaikan penurunan neraca perdagangan Februari menjadi ¥ 188,7 miliar dari ¥ 666,6 miliar.

Sepanjang perdagangan kemarin bursa saham Indonesia bergerak positif. IHSG menguat 1,151% ke level 6246,131. Namun investor asing mencatatkan net sell Rp 110,53 miliar. Cadangan devisa Indonesia per akhir Maret turun USD 2 miliar menjadi USD 126 miliar dari USD 128,05 miliar. Penurunan cadangan devisa terutama karena penggunaan devisa untuk pembayaran utang luar negeri dan stabilisasi nilai rupiah.

Bursa saham Eropa tentatif menguat kemarin. Jerman mencatat kenaikan neraca perdagangan bulan Februari 2018 menjadi € 18,4 miliar dari sebelumnya € 17,4 miliar. Namun ekspor turun 3,2% MoM dari turun 0,5% di Januari dan impor turun 1,3% MoM dari turun 0,5%.

Meski kekhawatiran perang dagang AS-Cina mereda, tapi bukan berarti isu tersebut hilang. Apalagi Kementerian Luar Negeri Cina menyatakan AS merupakan pihak yang harus disalahkan atas konflik perang dagang, dan negosiasi merupakan hal yang mustahil dilakukan pada saat seperti ini. Cina dilaporkan tengah mengevaluasi dampak potensial dari devaluasi Yuan secara gradual sebagai tanggapan atas proteksionisme Trump. Analisis itu tidak berarti Cina akan melakukan devaluasi. Karena apabila diterapkan, maka akan makin menggoyahkan perekonomian dunia, dimana selain perang dagang juga perang currency. Pasar mencari petunjuk dari pidato presiden Xi Jinping dalam Boao Forum for Asia di Hainan Cina pada Selasa. Isu lain, Presiden The Fed Chicago, Charles Evans, menyebutkan inflasi AS akan mencapai target yang ditetapkan The Fed sebesar 2%, sehingga kenaikan FFR bertahap dimungkinkan terjadi. Sedang Gubernur Bank of Japan (BoJ), Haruhiko Kuroda, menyatakan akan terus menerapkan pelonggaran yang powerful. Memasannya kawasan Timur Tengah, terutama di Suriah dan jalur Gaza, mendorong harga minyak mentah dunia naik.

MARKET VIEW

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengatakan ada 4 hal yang disiapkan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia. Pertama adalah faktor manusia, yang meliputi integritas, pendidikan, agama, sosial, dan budaya adalah faktor manusia. Kedua, pembangunan infrastruktur seperti jalan tol, irigasi, bandara, dan pelabuhan memang harus dilakukan. Ketiga adalah sistem kelembagaan harus mampu melayani masyarakat dan tidak melakukan tindak korupsi. Keempat, faktor kebijakan, terutama di bidang ekonomi. Menurutnya, jika sebuah negara salah dalam pengambilan kebijakan, bisa jadi negara tersebut akan rusak. Sri Mulyani menegaskan jika keempat hal tersebut berjalan baik dan mendapat dukungan, maka perekonomian Indonesia akan diperhitungkan di dunia.

Utang menjadi sorotan masyarakat, lalu bagaimana pemerintah meyakinkannya. Sebelumnya Kementerian Keuangan mencatat, jumlah utang mencapai Rp 4.035 triliun. Meski, angka itu masih di bawah 30% rasio terhadap PDB. Berdasarkan Undang-Undang Keuangan Negara, posisi utang masih di bawah batas maksimal yang diterapkan, yakni 60% terhadap PDB. Artinya, Indonesia masih mempunyai kemampuan untuk membayar utang sebanyak tiga kalinya. Namun, berdasarkan data yang ada, keseimbangan primer Indonesia masih negatif, yakni minus Rp 121,5 triliun pada 2017. Pemerintah telah mengalami defisit keseimbangan primer sejak 2012 dan terjadi penurunan angka defisit dari lima tahun terakhir. Keseimbangan primer adalah penerimaan negara dikurangi belanja, di luar pembayaran bunga utang.

Menteri Keuangan ASEAN menggarisbawahi pentingnya menjaga kestabilan ekonomi makro dan resiliensi sistem keuangan di kawasan. Khususnya di tengah masih tingginya ketidakpastian global serta perkembangan inovasi teknologi di sektor keuangan. Menteri Keuangan ASEAN sepakat untuk meningkatkan awareness serta kapabilitas masing-masing negara anggota. Sehingga mampu secara efektif memfasilitasi perkembangan teknologi keuangan secara bertahap sejalan dengan kesiapan masing-masing negara ASEAN.

Presiden AS Donald Trump, memprediksikan akan ada pemecahan terhadap saling balas ancam antara Amerika dan Cina untuk mengenalkan ratusan miliar dolar tarif terhadap barang produksi AS dan Cina. Saling ancam antara AS dan Cina dalam beberapa hari terakhir telah mengguncang pasar saham dunia. Trump mengancam akan memberlakukan pajak atas barang-barang Cina senilai \$100 miliar, di luar produk senilai \$50 miliar yang sebelumnya dikatakan Trump akan dikenai bea impor. Cina menanggapi dengan mengatakan akan memberlakukan pajak atas barang-barang AS.

Kenaikan IHSG hari senin kemarin diperkirakan tidak berlanjut pada perdagangan saham hari Selasa ini, karena bayang ketidakpastian pasar global dapat menjadi tekanan bagi IHSG. Perkiraan pelemahan pasar Asia dapat memberatkan bagi IHSG melaju ke zona positif.

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities.

None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

Waskita Beton Precast (WSBP) tengah mengkaji peluang akuisisi perusahaan yang bergerak di sektor pabrik besi dan baja. Hal ini bertujuan untuk menciptakan efisiensi perseroan. Pendanaan akuisisi akan diambil dari hasil penerbitan medium term notes senilai Rp 2-3 triliun. WSBP menargetkan laba bersih tahun ini mencapai Rp 1,5 triliun. Pada kuartal I-2018, perseroan membukukan nilai kontrak sebesar Rp 2,12 triliun sehingga total nilai kontrak yang dikelola pada periode tersebut sekitar Rp 16,25 triliun.

Indocement Tunggal Prakarsa (INTP) mulai merambah ke segmen penjualan ritel untuk semen. Perusahaan melalui cicit usaha yaitu PT Tiro Abadi Perkasa sudah mengoperasikan 2 gerai penjualan semen di Citeureup dan Cirebon. Namun perseroan mengatakan belum memiliki rencana untuk ekspansi keluar, sebab gerai tersebut hanya untuk melayani konsumen sekitar pabrik. Tiro Abadi Perkasa adalah anak perusahaan INTP yang bisnis usahanya membuka depot-depot semen Tiga Roda di sekitar Pabrik Citeureup dan Cirebon, bukan berupa supermarket bahan bangunan. Tujuan masuk ke segmen ritel tersebut untuk memenuhi kebutuhan komunitas masyarakat di sekitar pabrik. Hal itu akan mempermudah penjualan ke desa-desa binaan di sekitar pabrik INTP. Karena jumlah gerainya tidak signifikan dan belum ada rencana penambahan gerai dalam waktu dekat, kontribusi Tiro Abadi sangat kecil.

Timah (TINS) melaporkan kegiatan eksplorasi pada bulan Maret 2018 yang fokus pada komoditi timah dengan jumlah biaya yang dikeluarkan Rp 37.963.528.083. Jumlah tersebut terdiri dari Rp 34.117.671.083 untuk biaya operasional dan Rp 3.818.857.000 untuk biaya investasi. Kegiatan eksplorasi Timah di laut dilakukan di perairan Bangka dan perairan Belitung dengan menggunakan 4 unit kapal bor dengan total meter bor sebanyak 5.581,7 meter. Sedangkan kegiatan eksplorasi di darat dilakukan di pulau Bangka, Merawang, Belitung dengan total meter bor sebanyak 4.646,4 meter. Rencana kegiatan eksplorasi pada bulan April 2018 adalah melakukan evaluasi dan melanjutkan kegiatan bulan sebelumnya.

Perusahaan Gas Negara (PGAS) mulai April 2018 resmi mengalirkan gas ke PT Hiruta Kogyo Indonesia yang merupakan perusahaan di bidang otomotif yang memproduksi spareparts mobil. Dengan beralih ke gas bumi PGN, perusahaan itu dapat menghemat sekitar 30% dibandingkan dengan penggunaan bahan bakar sebelumnya. Sebelumnya pabrik ini memproduksi metal menggunakan bahan bakar CNG. Pada 2 April 2018 PGN juga menyalurkan gas bumi perdana ke PT Alexindo di Karawang, perusahaan yang memproduksi aluminium. Sebelumnya PGN telah memasok gas bumi untuk sejumlah industri besar di Karawang, diantaranya adalah PT Surya Energi Parahita, PT Trigunapratama Abadi, PT Chunetsu Indonesia, dan PT Gemala Kempa Daya. Dalam waktu dekat PGAS akan melakukan gas-in ke 6 industri di wilayah Karawang. Pada tahun 2018 PGN akan tetap mengembangkan infrastruktur gas bumi untuk memperluas pemanfaatan gas bumi bagi masyarakat.

Resources Alam Indonesia (KKG) melalui PT Insani Baraperkasa, selaku anak usaha perseroan, melakukan kegiatan eksplorasi pengembangan di area Sub Blok Handil Bakti dengan biaya sekitar USD 1.369.156. Rencana aksi untuk blok Loajanan akan terus dilakukan pemetaan geologi dan pembebasan lahan untuk menetapkan sub blok yang potensial di tambang. Untuk blok Separi masih dipelajari untuk dilakukan bor dan proses pinjam pakai sebagai area blok dan seluruh blok dalam PKP2B PT Insani Baraperkasa untuk tahap produksi sudah mendapatkan persetujuan Menteri ESDM.

Perdana Karya Perkasa (PKPK) mengincar kontrak baru sekitar Rp100 miliar pada 2018. Untuk, mencapai target tersebut, perseroan akan mengikuti tender empat proyek milik Santos (Madura Offshore) Pty. Ltd., dan satu proyek milik Greatwall Drilling Asia Pasific. Proyek Santos nilainya sekitar Rp44 miliar dan perseroan menargetkan dapat memperoleh 1-2 proyek sehingga nilainya mencapai Rp88 miliar. Sementara Greatwall nilainya Rp13 miliar sehingga total sekitar Rp100 miliar. Adapun pendapatan tahun ini ditargetkan sekitar Rp24 miliar dan apabila perseroan berhasil mengamankan 2 tender proyek dari Santos, maka akan berpotensi membukukan laba bersih Rp2-3 miliar.

Manajemen Telkomsel, anak usaha Telekomunikasi Indonesia (TLKM), Region Maluku dan Papua mengungkapkan sebanyak 600.000 pelanggan terdampak putusya jaringan kabel optik bawah laut milik Telkom Grup, sehingga layanan data yang diterima tidak maksimal. Perseroan telah menyiapkan kompensasi bagi seluruh pelanggan Telkomsel yang terdampak putusya kabel optik. Namun Telkomsel mengklaim kini untuk layanan suara dan pesan singkat (SMS) Telkomsel telah bisa digunakan seperti biasa, tapi untuk layanan data belum maksimal karena kuota jaringan cadangan sangat terbatas dibandingkan kuota yang digunakan saat masih menggunakan kabel optik. Perseroan memastikan kapasitas jaringan cadangan yang menggunakan satelit akan terus ditingkatkan secara bertahap. Kabel optik milik Telkom putus pada titik 363.67 kilometer dari Kota Jayapura pada 6 April 2018 akibat dari gempa bumi yang terjadi di perairan Sarmi. Kini Telkom telah mengaktifkan jaringan cadangan yang menggunakan Radio IP dan satelit dengan kapasitas 1.600 MBps dan 266 MBps.

Bank Mandiri (BMRI) memperkenalkan kartu Mandiri Debit berlogo Gerbang Pembayaran Nasional (GPN) untuk meningkatkan efisiensi dan menekan biaya transaksi antar bank. Pada tahap pertama, Bank Mandiri akan menerbitkan kartu debit berlogo GPN sebanyak 3 juta unit hingga akhir tahun 2018. Kartu Mandiri debit berlogo GPN diharapkan ikut menciptakan ekosistem sistem pembayaran nasional yang saling interkoneksi, interoperabilitas dan mampu melaksanakan pemrosesan transaksi, baik otorisasi, kliring maupun setelmen secara domestik. Selanjutnya kartu Mandiri debit berlogo GPN ini akan menjadi kartu utama yang ditawarkan kepada nasabah pada saat pembukaan rekening atau penggantian kartu. Kartu ini akan dapat digunakan untuk transaksi domestik, baik menggunakan mesin EDC milik Bank Mandiri maupun EDC Bank lain yang sudah terimplementasi GPN.

Bank Bukopin (BBKP) menyatakan upaya peningkatan kinerja pada tahun 2018 akan ditempuh terutama melalui perbaikan kualitas kredit, peningkatan efisiensi, dan optimalisasi proses digitalisasi perbankan. Melalui strategi tersebut, manajemen BBKP optimis kinerja perseroan pada tahun 2018 mampu memenuhi target-target dalam rencana bisnis bank (RBB). Dalam jangka pendek BBKP akan fokus memperbaiki kinerja melalui penyelesaian kredit bermasalah dan ekspansi kredit. Dalam jangka panjang BBKP menyiapkan sejumlah program strategis, seperti upaya memacu pertumbuhan aset yang berkualitas. Perseroan juga berupaya memperbaiki struktur dana pihak ketiga, optimalisasi profit berbasis skala ekonomi, serta menyiapkan bisnis masa depan melalui bisnis start up dan analisis tekfin. Selain itu Bukopin juga akan lebih gencar menarik nasabah baru dari kelompok milenial. Pada tahun 2018 Bank Bukopin menyiapkan sedikitnya 7 strategi bisnis untuk memacu pertumbuhan kinerja, yaitu meluncurkan layanan Flexy Bill, memacu penyaluran kredit properti sekaligus promo kartu kredit, memperkuat sinergi pembiayaan kendaraan bermotor dengan Bukopin Finance, tabungan digital Wooke, program kredit personal, serta BNV Labs.

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

Bank Bukopin (BBKP) membukukan laba bersih sebesar Rp 126,71 miliar pada kuartal I-2018, meningkat 9,53% YoY. Laba bersih tersebut ditopang oleh pendapatan bunga bersih yang mencapai Rp 770,67 miliar. Peningkatan kinerja perseroan pada kuartal pertama digerakkan oleh tiga faktor yaitu perbaikan kualitas kredit, penurunan biaya dana, dan peningkatan rasio pencadangan atau cadangan kerugian penurunan nilai (CKPN). Hingga Maret 2018, BBKP telah menyalurkan kredit sebesar Rp 71,77 triliun, turun 0,66% YoY. NPL pada kuartal I-2018 di posisi 6,4%, lebih rendah dari posisi akhir 2017 yang mencapai 8,54%.

Catur Sentosa Adiprana (CSAP) membukukan pertumbuhan laba bersih tahun 2017 sebesar 25% menjadi Rp 86 miliar dari Rp 68 miliar pada tahun 2016. Penjualan tahun 2017 mencapai Rp 9,6 triliun atau tumbuh 21% YoY dibandingkan tahun 2016 sebesar Rp 7,9 triliun. Segmen distribusi memberikan kontribusi 71% dari total penjualan konsolidasi, sedangkan untuk segmen ritel modern berkontribusi 29%. Segmen distribusi tumbuh 21% yang dikontribusikan pertumbuhan terbesar dari consumer goods/FMCG sebesar 41%, kimia 22% dan bahan bangunan sebesar 15%. Segmen ritel modern tumbuh 20%, di mana Mitra10 memberikan kontribusi pertumbuhan 20% (SSG 8%) dan Atria memberikan kontribusi pertumbuhan sebesar 22%.

Catur Sentosa Adiprana (CSAP) menargetkan penjualan tahun 2018 naik 14% YoY menjadi Rp 11 triliun. Segmen distribusi ditargetkan tumbuh 12%, sedangkan segmen ritel modern naik 15%.

Catur Sentosa Adiprana (CSAP) menyiapkan belanja modal tahun 2018 sebesar Rp 400 miliar untuk memperkuat segmen distribusi dan ritel modern. Sekitar Rp 150 miliar untuk belanja modal segmen distribusi dan Rp 250 miliar untuk segmen ritel modern. Pada tahun 2018 CSAP akan melebarkan sayap bisnisnya dengan menambah cabang distribusi bahan bangunan di wilayah timur Indonesia, seperti Ambon dan Maluku, serta wilayah barat, seperti di Aceh. CSAP juga akan membuka toko Mitra10 tipe superstore ke-3 di Surabaya dan Karawang, Jawa Barat yang direncanakan beroperasi pada semester II 2018. Ekspansi ini diharapkan dapat mendukung target penjualan CSAP tahun 2018 tumbuh 14% YoY menjadi Rp 11 triliun. Penjualan dari segmen distribusi ditargetkan tumbuh 12%, sedangkan segmen ritel modern naik 15%.

Garuda Indonesia (GIAA) mempersiapkan 14 pesawat untuk keperluan penerbangan haji di tahun 2018, menyusul ditandatanganinya nota kesepahaman (MoU) bersama Kementerian Agama RI mengenai pengadaan transportasi udara penyelenggaraan haji tahun 2018. GIAA akan menerbangkan sebanyak 107.000 penumpang yang merupakan 50% dari seluruh kuota haji reguler Indonesia di tahun 2018. Fase keberangkatan gelombang I diberangkatkan pada tanggal 17 Juli 2018 sampai dengan 29 Juli 2018. Sedangkan gelombang II diberangkatkan pada tanggal 30 Juli 2018 sampai 15 Agustus 2018. Sementara, fase kepulangan gelombang I diterbangkan tanggal 27 Agustus 2018 sampai dengan 8 September 2018. Gelombang II fase kepulangan akan diberangkatkan dari Madinah dari 9 September 2018 sampai 26 September 2018.

Logindo Samudramakmur (LEAD) membidik kenaikan EBITDA sebesar 14,28% YoY menjadi USD 8 juta pada 2018. Dengan membaiknya harga minyak dunia, perseroan berharap utilisasi terhadap 50 kapal milik perusahaan dapat meningkat dari di bawah 50% menjadi 65% pada 2018. Melalui kenaikan utilisasi, LEAD berharap pendapatan akan meningkat sekitar 10% YoY.

Samudera Indonesia (SMDR) membukukan pendapatan tahun 2017 sebesar USD 430,75 juta atau tumbuh 5,98% YoY. Pendapatan dari wilayah India dan Timur Tengah tumbuh di atas 50%. Pendapatan dari segmen pelayaran masih mendominasi sebanyak USD 311,85 juta atau 72,39% dari total pendapatan. Pendapatan dari segmen logistik dan terminal sebanyak USD 119,69 miliar, masing-masing segmen di tahun 2017 tumbuh 10,23% dan 6,59%. Indonesia tetap menjadi basis utama Samudera Indonesia dengan kontribusi pendapatan USD 242,55 juta atau 56% terhadap total pendapatan. Asia Tenggara juga menjadi wilayah penyumbang pendapatan signifikan sebesar USD 119,69 juta. Di luar itu, India dan Timur Tengah menyumbang pendapatan USD 56,07 juta atau tumbuh 52% YoY.

Asuransi Tugu Pratama Indonesia akan melakukan IPO dengan menawarkan sebanyak-banyaknya sebesar 282.352.941 saham biasa dengan nilai nominal Rp 100 setiap saham, yang mewakili sebanyak-banyaknya 15% dari modal ditempatkan dan disetor. Perseroan akan mengalokasikan sebanyak-banyaknya sebesar 14.117.647 saham biasa atau 5% dari saham yang ditawarkan saat IPO untuk program alokasi saham kepada pekerja (ESA). Pemegang saham juga telah menyetujui pelaksanaan program management and employee stock option plan (MESOP) dengan jumlah sebanyak-banyaknya 5% dari modal ditempatkan dan disetor penuh atau 94.117.647 saham baru. Masa penawaran awal 11-23 April 2018. Seluruh dana yang diperoleh akan digunakan sekitar 75% untuk memperkuat modal dalam rangka pengembangan bisnis dan 25% untuk pengembangan usaha dalam bentuk peningkatan penyertaan modal pada entitas anak yaitu Tugu Reasuransi Indonesia.

Steadfast Marine bersiap melangsungkan IPO saham pada Mei 2018 dengan melepas 350 juta saham atau 35% kepada publik. Steadfast Marine merupakan perusahaan yang fokus membangun dan memperbaiki kapal. Perseroan akan mengalokasikan seluruh dana hasil IPO untuk modal kerja.

Badan usaha niaga BBM harus meminta persetujuan pemerintah bila ingin menaikkan harga jenis BBM umum. Hal itu dilakukan pemerintah agar tingkat daya beli masyarakat dan inflasi tetap terjaga. Wakil Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), Arcandra Tahar, mengatakan sesuai arahan Presiden Joko Widodo, setiap ada kenaikan harga, termasuk BBM harus mempertimbangkan inflasi ke depannya. Pemerintah memperhatikan dampak kenaikan inflasi terkait kenaikan harga jenis BBM umum yang dijajakan oleh badan usaha niaga BBM. Saat ini jumlah badan usaha niaga yang menjajakan jenis BBM umum adalah PT Pertamina (Persero), Shell, Total, AKR Corporindo (AKRA) dan Vivo Energy. Kewajiban harus lapor itu nantinya akan tercantum dalam Peraturan Menteri (Permen) ESDM yang diterbitkan dalam waktu dekat. Hal itu membuat kenaikan harga BBM umum bisa tidak disetujui pemerintah bila dinilai mempengaruhi tingkat daya beli masyarakat dan inflasi.

Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) akan melakukan revisi Permen ESDM nomor 39 tahun 2014 terkait harga eceran BBM pada bagian margin harga eceran BBM jenis umum. Margin batas bawah akan dihapuskan, aturan itu hanya akan membatasi margin batas atas yakni 10%. Dalam Permen nomor 39 tahun 2014 disebutkan margin batas bawah dan atas dari badan usaha niaga itu berada dikisaran 5% - 10%.

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

COMMODITIES		
Description	Price (USD)	Change
Crude Oil (US\$)/Barrel	63.29	-0.13
Natural Gas (US\$)/mmBtu	2.70	0.01
Gold (US\$)/Ounce	1337.00	0.65
Nickel (US\$)/MT	13435.00	165.00
Tin (US\$)/MT	21180.00	130.00
Coal (NEWC) (US\$)/MT*	94.20	31.80
Coal (RB) (US\$)/MT*	93.20	29.84
CPO (ROTH) (US\$)/MT	675.00	0.00
CPO (MYR)/MT	2466.50	9.00
Rubber (MYR/Kg)	623.00	1.00
Pulp (BHKP) (US\$)/per ton	1031.03	0.95

*weekly

DUAL LISTING			
Description	Price (USD)	Price (IDR)	Change (IDR)
TLKM (US)	27	3,711	28
ANTM (GR)	0.03	678	220

GLOBAL INDICES VALUATION									
Country	Indices	Price	Change		PER (X)		PBV (X)		Market Cap (USD Bn)
			%Day	%YTD	2018E	2019F	2016E	2017F	
USA	DOW JONES INDUS.	23979.10	0.19	-2.99	16.24	14.83	3.66	3.39	6,553.2
USA	NASDAQ COMPOSITE	6950.34	0.51	0.68	21.21	18.24	3.96	3.58	10,931.5
ENGLAND	FTSE 100 INDEX	7194.75	0.15	-6.41	13.61	12.84	1.79	1.71	1,615.5
CHINA	SHANGHAI SE A SH	3286.62	0.23	-5.11	12.23	10.70	1.44	1.30	5,106.1
CHINA	SHENZHEN SE A SH	1915.70	0.01	-3.56	19.57	15.93	2.61	2.32	3,645.8
HONG KONG	HANG SENG INDEX	30229.58	1.29	1.04	11.65	10.54	1.27	1.19	2,503.0
INDONESIA	JAKARTA COMPOSITE	6246.13	1.15	-1.72	15.99	14.31	2.42	2.21	506.6
JAPAN	NIKKEI 225	21678.26	0.51	-4.77	15.70	13.89	1.63	1.51	3,562.0
MALAYSIA	KLCI	1849.71	0.69	2.94	16.41	15.30	1.69	1.61	290.3
SINGAPORE	STRAITS TIMES INDEX	3449.96	0.22	1.38	13.83	12.73	1.21	1.16	439.7

FOREIGN EXCHANGE		
Description	Rate (IDR)	Change
USD/IDR	13,761.00	-17.00
EUR/IDR	16,956.30	54.35
JPY/IDR	128.97	0.47
SGD/IDR	10,493.37	16.78
AUD/IDR	10,595.97	44.07
GBP/IDR	19,447.05	27.53
CNY/IDR	2,181.86	0.16
MYR/IDR	3,560.69	5.79
KRW/IDR	12.86	-0.01

FOREIGN EXCHANGE		
Description	Rate (USD)	Change
1000 IDR/ USD	0.07	0.0001
EUR / USD	1.23	0.0001
JPY / USD	0.01	0.0000
SGD / USD	0.76	0.0002
AUD / USD	0.77	0.0003
GBP / USD	1.41	0.0001
CNY / USD	0.16	-0.0001
MYR / USD	0.26	0.0004
100 KRW / USD	0.09	-0.0003

CENTRAL BANK RATE		
Description	Country	Rate (%)
FED Rate (%)	US	1.75
BI 7-Day Repo Rate (%)	Indonesia	4.25
ECB Rate (%)	Euro	0.00
BOJ Rate (%)	Japan	0.10
BOE Rate (%)	England	0.50
PBOC Rate (%)	China	4.35

INTERBANK LENDING RATE		
Description	Country	Rate (%)
JIBOR (IDR)	Indonesia	5.03
LIBOR (GBP)	England	0.51
SIBOR (USD)	Singapore	0.17
D TIBOR (YEN)	Japan	0.05
Z TIBOR (YEN)	Japan	0.03
SHIBOR (RENMINBI)	China	3.97

INDONESIAN ECONOMIC INDICATORS		
Description	March-18	February-18
Inflation YTD %	0.99	0.79
Inflation YOY %	3.40	3.18
Inflation MOM %	0.20	0.17
Foreign Reserve (USD)	126.00 Bn	128.06 Bn
GDP (IDR Bn)	3,490,608.30	3,503,568.50

IDR AVERAGE DEPOSIT	
Description	Rate (%)
1M	5.54
3M	5.67
6M	5.66
12M	5.62124

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

BUSINESS & ECONOMIC CALENDAR

Date	Agenda	Expectation
10 Apr	US PPI Final Demend MoM	Tetap 0.2%
10 Apr	US PPI Final Demend YoY	Naik menjadi 2.9% dari 2.8%
10 Apr	US Wholesale Trade Sales MoM	--
10 Apr	US Wholesale Inventories MoM	Turun menjadi 0.5% dari 1.1%
11 Apr	US CPI MoM	Turun menjadi 0.0% dari 0.2%
11 Apr	US CPI YoY	Naik menjadi 2.3% dari 2.2%
12 Apr	US Monthly Budget Statement	-\$185.0 Bn dari -\$215.2 Bn
12 Apr	FOMC Meeting Minutes	--
12 Apr	US Import Price Index MoM	Turun menjadi 0.1% dari 0.4%
12 Apr	US Import Price Index YoY	Naik menjadi 3.8% dari 3.5%
12 Apr	US Export Price Index MoM	Turun menjadi 0.1% dari 0.2%
12 Apr	US Export Price Index YoY	--
12 Apr	US Initial Jobless Claims	Turun menjadi 230 ribu dari 242 ribu
12 Apr	US Continuing Claims	Naik menjadi 1832 ribu dari 1808 ribu

Ket: (*) US Time (^) Tentative

LEADING MOVERS

Stock	Price	Change (%)	Index pt
TLKM IJ	3770	3.29	10.85
ASII IJ	7750	2.99	8.17
UNVR IJ	51900	2.22	7.70
UNTR IJ	34475	7.07	7.61
BBRI IJ	3530	1.44	5.48
INTP IJ	18850	7.71	4.46
BBNI IJ	8500	2.41	3.31
CPIN IJ	3610	3.14	1.62
INKP IJ	11150	2.76	1.47
ADRO IJ	2070	1.97	1.15

LAGGING MOVERS

Stock	Price	Change (%)	Index pt
SMGR IJ	10325	-2.13	-1.20
KLBF IJ	1520	-1.62	-1.05
MABA IJ	675	-5.59	-0.64
WSKT IJ	2510	-1.57	-0.49
BDMN IJ	6475	-0.77	-0.43
SCMA IJ	2610	-1.14	-0.39
BTPN IJ	3110	-2.20	-0.36
SMBR IJ	3460	-1.14	-0.36
BUVA IJ	402	-17.96	-0.27
EPMT IJ	1995	-4.55	-0.23

UPCOMING IPO'S

Company	Business	IPO Price (IDR)	Issued Shares (Mn)	Offering Date	Listing	Underwriter
BTPN Syariah	Banking & Finance	900-980	770.37	18-20 Apr 2018	26 Apr 2018	Ciptadana Sekuritas Asia
Dafam Property Indonesia	Property & Real Estate	110-120	400.00	18-20 Apr 2018	27 Apr 2018	Sinarmas Sekuritas
BRI Syariah	Banking & Finance	505-650	2,623.35	02-04 May 2018	09 May 2018	Bahana, Danareksa, CLSA, Indo Premier Sekuritas

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

DIVIDEND

Stock	DPS (IDR)	Status	CUM Date	EX Date	Recording	Payment
DSNG	10.00	Cash Dividend	09 Apr 2018	10 Apr 2018	12 Apr 2018	26 Apr 2018
BBCA	175.00	Cash Dividend	12 Apr 2018	13 Apr 2018	17 Apr 2018	30 Apr 2018
GMTD	16.00	Cash Dividend	12 Apr 2018	13 Apr 2018	17 Apr 2018	07 May 2018
JPFA	50.00	Cash Dividend	12 Apr 2018	13 Apr 2018	17 Apr 2018	23 Apr 2018
PPRE	5.52	Cash Dividend	12 Apr 2018	13 Apr 2018	17 Apr 2018	09 May 2018
WSBP	30.60	Cash Dividend	12 Apr 2018	13 Apr 2018	17 Apr 2018	09 May 2018
TELE	5.00	Cash Dividend	16 Apr 2018	17 Apr 2018	19 Apr 2018	07 May 2018

CORPORATE ACTIONS

Stock	Action	Ratio	EXC. Price (IDR)	CUM Date	EX Date	Trading Period
-------	--------	-------	------------------	----------	---------	----------------

GENERAL MEETING

Emiten	AGM/EGM	Date	Agenda
AALI	RUPST	10 Apr 2018	
JSMR	RUPST	10 Apr 2018	
ACST	RUPST/LB	11 Apr 2018	
ASGR	RUPST	11 Apr 2018	
BEKS	RUPSLB	11 Apr 2018	
BRPT	RUPSLB	11 Apr 2018	
PTBA	RUPST	11 Apr 2018	
ANTM	RUPST	12 Apr 2018	
BOLT	RUPST	12 Apr 2018	
LINK	RUPST	12 Apr 2018	
ADHI	RUPST	13 Apr 2018	
AUTO	RUPST	13 Apr 2018	
PTRO	RUPST	16 Apr 2018	
TINS	RUPST	16 Apr 2018	
UNTR	RUPST	16 Apr 2018	
BFIN	RUPST/LB	17 Apr 2018	
HRTA	RUPST	17 Apr 2018	
MLBI	RUPST	17 Apr 2018	
PANS	RUPST	17 Apr 2018	
PPRO	RUPST	17 Apr 2018	
KRAS	RUPST	18 Apr 2018	
DGIK	RUPSLB	19 Apr 2018	
GIAA	RUPST/LB	19 Apr 2018	
INAF	RUPST	19 Apr 2018	
KAEF	RUPST	19 Apr 2018	
LEAD	RUPST	19 Apr 2018	

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

ASII		TRADING BUY		Trend Grafik				
S1	7625	R1	7825	Major	Down	Minor	Up	Up
S2	7425	R2	8025					
Closing Price	7750							
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area overbought • Harga berada dalam area upper band 							
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 7625-Rp 8025 • Entry Rp 7750, take Profit Rp 8025 							
Indikator	Posisi	Sinyal						
Stochastics	79.46	Positif						
MACD	10.07	Positif						
True Strength Index (TSI)	33.84	Positif						
Bollinger Band (Mid)	7454	Positif						
MA5	7625	Positif						

TLKM		TRADING BUY		Trend Grafik				
S1	3670	R1	3820	Major	Down	Minor	Down	Down
S2	3520	R2	3970					
Closing Price	3770							
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area overbought • Harga berada dalam area upper band 							
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 3670-Rp 3820 • Entry Rp 3770, take Profit Rp 3820 							
Indikator	Posisi	Sinyal						
Stochastics	35.30	Positif						
MACD	1.85	Positif						
True Strength Index (TSI)	25.78	Positif						
Bollinger Band (Mid)	3749	Positif						
MA5	3666	Positif						

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

BBNI		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	8350	R1	8575	Major	Up	Minor	Down		
S2	8125	R2	8800						
Closing Price	8500								
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> MACD line dan signal line indikasi positif Stochastics fast line & slow indikasi positif Candle chart indikasi sinyal positif RSI berada dalam area oversold Harga berada dalam area lower band 								
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> Trading range Rp 8350-Rp 8800 Entry Rp 8500, take Profit Rp 8800 								
Indikator	Posisi	Sinyal							
Stochastics	15.43	Positif							
MACD	-68.28	Positif							
True Strength Index (TSI)	-37.68	Positif							
Bollinger Band (Mid)	8797	Negatif							
MA5	8380	Positif							

BBTN		TRADING BUY		Trend Grafik					
S1	3560	R1	3630	Major	Up	Minor	Down		
S2	3490	R2	3700						
Closing Price	3600								
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> MACD line dan signal line indikasi negatif Stochastics fast line & slow indikasi positif Candle chart indikasi sinyal positif RSI berada dalam area netral Harga berada dalam area lower band 								
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> Trading range Rp 3560-Rp 3700 Entry Rp 3600, take Profit Rp 3700 								
Indikator	Posisi	Sinyal							
Stochastics	39.18	Positif							
MACD	-14.17	Negatif							
True Strength Index (TSI)	-33.54	Positif							
Bollinger Band (Mid)	3635	Negatif							
MA5	3582	Positif							

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

MAPI		TRADING BUY			Trend Grafik						
S1	7625	R1	8075	Major	Up	Minor	Up				
S2	7175	R2	8525								
Closing Price	7900										
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi negatif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area netral • Harga berada dalam area upper band 										
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 7625-Rp 8075 • Entry Rp 7900, take Profit Rp 8075 										
Indikator	Posisi	Sinyal									
Stochastics	74.55	Positif									
MACD	13.99	Negatif									
True Strength Index (TSI)	-4.41	Positif									
Bollinger Band (Mid)	7710	Positif									
MA5	7870	Positif									

TINS		TRADING BUY			Trend Grafik						
S1	1055	R1	1100	Major	Up	Minor	Down				
S2	1010	R2	1145								
Closing Price	1085										
Ulasan	<ul style="list-style-type: none"> • MACD line dan signal line indikasi positif • Stochastics fast line & slow indikasi positif • Candle chart indikasi sinyal positif • RSI berada dalam area overbought • Harga berada dalam area upper band 										
Prediksi	<ul style="list-style-type: none"> • Trading range Rp 1055-Rp 1145 • Entry Rp 1085, take Profit Rp 1145 										
Indikator	Posisi	Sinyal									
Stochastics	44.07	Positif									
MACD	7.08	Positif									
True Strength Index (TSI)	45.71	Positif									
Bollinger Band (Mid)	1026	Positif									
MA5	1021	Positif									

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

THESE RECOMMENDATIONS ARE BASED ON TECHNICAL AND ONLY INTENDED FOR ONE DAY TRADING

Ticker	Rec	Price			Support		Resistance		Indicators			1 Month	
		09-04-18	Entry	Exit	S2	S1	R1	R2	MACD	Stoc*	MA5*	High	Low
Agriculture													
AALI	Trading Buy	13775	13775	14050	12950	13500	14050	14600	Negatif	Positif	Positif	15175	12975
LSIP	Trading Buy	1390	1390	1440	1230	1335	1440	1545	Positif	Positif	Positif	1510	1250
SGRO	Trading Buy	2480	2480	2540	2420	2460	2500	2540	Positif	Positif	Positif	2530	2320
Mining													
PTBA	Trading Buy	3210	3210	3310	3100	3170	3240	3310	Positif	Negatif	Positif	3430	2660
ADRO	Trading Buy	2070	2070	2100	1960	2030	2100	2170	Positif	Positif	Positif	2510	1945
MEDC	Trading Buy	1245	1245	1280	1110	1195	1280	1365	Positif	Positif	Positif	1600	1140
INCO	Trading Buy	3020	3020	3060	2840	2950	3060	3170	Positif	Positif	Positif	3510	2740
ANTM	Trading Buy	850	850	865	765	815	865	915	Positif	Positif	Positif	960	765
TINS	Trading Buy	1085	1085	1100	1010	1055	1100	1145	Positif	Positif	Positif	1240	945
Basic Industry and Chemicals													
WTON	Trading Sell	510	510	525	496	505	515	525	Negatif	Negatif	Negatif	590	505
SMGR	Trading Sell	10325	10325	10250	10075	10250	10425	10600	Negatif	Negatif	Negatif	11750	9550
INTP	Trading Buy	18850	18850	19325	16525	17925	19325	20725	Positif	Positif	Positif	22725	15550
SMCB	Trading Sell	800	800	795	785	795	805	815	Positif	Negatif	Negatif	870	780
Miscellaneous Industry													
ASII	Trading Buy	7750	7750	8025	7425	7625	7825	8025	Positif	Positif	Positif	8250	7050
GJTL	Trading Buy	910	910	920	870	895	920	945	Positif	Positif	Positif	920	715
Consumer Goods Industry													
INDF	Trading Buy	7175	7175	7400	6950	7100	7250	7400	Positif	Positif	Positif	7800	6975
GGRM	Trading Buy	74200	74200	74975	71975	73475	74975	76475	Positif	Positif	Positif	81600	69675
UNVR	Trading Buy	51900	51900	52375	49475	50925	52375	53825	Positif	Positif	Positif	54675	48975
KLBF	Trading Sell	1520	1520	1505	1480	1505	1530	1555	Negatif	Negatif	Negatif	1630	1390
Property, Real Estate and Building Construction													
BSDE	Trading Buy	1795	1795	1810	1710	1760	1810	1860	Positif	Positif	Positif	1965	1700
PTPP	Trading Buy	2750	2750	2780	2660	2720	2780	2840	Positif	Negatif	Positif	3190	2570
WIKA	Trading Buy	1740	1740	1775	1715	1735	1755	1775	Positif	Negatif	Positif	1965	1600
ADHI	Trading Buy	2140	2140	2200	2080	2120	2160	2200	Positif	Positif	Positif	2510	2050
WSKT	Trading Sell	2510	2510	2480	2410	2480	2550	2620	Positif	Negatif	Negatif	3000	2430
Infrastructure, Utilities and Transportation													
PGAS	Trading Sell	2360	2360	2330	2290	2330	2370	2410	Positif	Negatif	Negatif	2700	2120
JSMR	Trading Sell	4550	4550	4600	4510	4540	4570	4600	Positif	Negatif	Negatif	5575	4460
ISAT	Trading Buy	4820	4820	4900	4750	4800	4850	4900	Positif	Positif	Negatif	5800	4720
TLKM	Trading Buy	3770	3770	3820	3520	3670	3820	3970	Positif	Positif	Positif	4200	3520
Finance													
BMRI	Trading Sell	7575	7575	7500	7350	7500	7650	7800	Negatif	Negatif	Negatif	8700	7500
BBRI	Trading Buy	3530	3530	3600	3450	3500	3550	3600	Positif	Positif	Positif	3820	3450
BBNI	Trading Buy	8500	8500	8800	8125	8350	8575	8800	Positif	Positif	Positif	9950	8150
BBCA	Trading Sell	22775	22775	22600	22275	22600	22925	23250	Negatif	Negatif	Negatif	24475	22525
BBTN	Trading Buy	3600	3600	3700	3490	3560	3630	3700	Negatif	Positif	Positif	3890	3430
Trade, Services and Investment													
UNTR	Trading Buy	34475	34475	35150	31150	33150	35150	37150	Positif	Positif	Positif	37250	31050
MPPA	Trading Sell	394	394	390	380	390	400	410	Positif	Negatif	Negatif	464	390

DISCLAIMER

This report is compiled and contained from sources believed to be reliable, but its accuracy and completeness are not guaranteed. This is not a solicitation to buy or sell of any securities. None of PT. Valbury Sekuritas Indonesia or their respective employees and agents makes any representation or warranty or accepts any responsibility or liability as to, or in relation to, the accuracy or completeness of the information and opinions contained in the report or opinions remaining unchanged after the issue thereof.

HEAD OFFICE

PT. Valbury Sekuritas Indonesia
Menara Karya Building, 9th Floor
Jl. H.R Rasuna Said Block X-5 Kav. 1-2 Jakarta 12950
Phone : +62 21 255 33 777
Fax : +62 21 255 33 662



PT. Valbury Sekuritas Indonesia
Member of Indonesia Stock Exchange
www.valburysekuritas.co.id

Research Team

VP Research & Analysis
Nico Omer Jonckheere

Head of Research
Alfiansyah
alfiansyah@valbury.com

Research Analyst
Reny Susanti
reny.susanti@valbury.com

Michael Handisurya
michael.handisurya@valbury.com

Budi Rustanto
budi.rustanto@valbury.com

Winnie Rahardja
winnie.rahardja@valbury.com

Regina Sitepu
regina.sitepu@valbury.com

Devi Harjoto
devi.harjoto@valbury.com



valburyriset@bloomberg.net

Branch Office

Jakarta
Rukan Grand Aries Niaga
Blok E.1 No. 1 V Jl. Taman Aries, Kembangan
Jakarta 11620
Phone : +62 21 - 2254 2390

Jl. Pluit Putra Raya No. 2
Jakarta 14450
Phone : +62 21 - 292 64 300

Rukan Plaza Pasifik
Jl. Raya Boulevard Barat Blok A1 No. 10
Jakarta 14240
Phone : +62 21 - 294 515 77

Medan
Komplek Jati Junction No. P5-5A
Jl. Perintis Kemerdekaan, Medan 20218
Phone : +62 61 - 888 16222

Pekanbaru
Jl. Tuanku Tambusai
Komplek CNN Blok A No. 3, Pekanbaru 28291
Phone : +62 761 - 839 393

Palembang
Komplek Ruko Palembang Square Blok R No. 12
Jl. Angkatan 45, Palembang
Phone : +62 711 5734 787

Bandung
Jl. HOS Tjokroaminoto No. 82
Bandung 40171
Phone : +62 22 - 872 55 800

Semarang
Candi Plaza Building Lt. Dasar
Jl. Sultan Agung No. 90-90A, Semarang 50252
Phone : +62 24 - 850 1122

Yogyakarta
Jl. Magelang KM 5.5 no. 75, Yogyakarta 55000
Phone : +62 274 - 623 111

Malang
Jl. Pahlawan Trip no. 7
Malang 65112
Phone : +62 341 - 585 888

Surabaya
Pakuwon Center Tunjungan Plaza 5 Lantai 21
Jl. Embong Malang No.1, Surabaya 60261
Phone : +62 31 - 295 5788

Denpasar
Jl. Teuku Umar No. 177
Komplek Ibis Styles Hotel, Denpasar Bali 80114
Phone : +62 361 - 225 229

Banjarmasin
Jl. Gatot Subroto No.33
Kel. Kebun Bunga, Kec. Banjarmasin Timur
Kal-Sel 70235
Phone : +62 511 - 3265 918

Makassar
Jl. Veteran Selatan No. 535A
Makassar 90131
Phone : +62 411 857 123

Galeri Investasi VSI

Padang
Jl. Kampung Nias II No. 10,
Kel. Belakang Pondok
Kec. Padang Selatan, Padang 25211
Phone : +62 751 - 895 5747

Solo
Jl. Ir. Soekarno No. 31, Solo
Phone : +62 271 - 621 177

Manado
Grand Kawanua Citywalk, Ruko Blok B-01
Jl. A.A Maramis, Kairagi II, Manado 95254
Phone : +62 431 - 894 5023

Galeri Investasi BEI

Jakarta
Universitas Mercu Buana
Phone : +62 21 - 585 7694

Universitas Gunadarma
Phone : +62 21 - 872 7541 /
877 16432 ext.502

Pekanbaru
Polteknik Caltex Riau
Phone : +62 761 - 53 803

Yogyakarta
Universitas Teknologi Yogyakarta
Phone : +62 274 - 373 955

Universitas Atma Jaya
Phone : +62 274 - 487 262

Universitas Kristen Duta Wacana
Phone : +62 274 - 544 032

Banjarmasin
Universitas Lambung Mangkurat
Phone : +62 511 - 749 6639